

Amriswil: 07. März 2009, 01:03

JOURNAL

Amriswil-Briefmarke erscheint erst im Mai

In der gestrigen Ausgabe von «amriswil aktuell» wurde die Herausgabe einer Pentorama-Briefmarke per 5. März 2009 bekanntgegeben. Wie die Amriswiler Stadtkanzlei nun mitteilt, handelt es sich bei diesem Datum um eine Falschinformation der Post. Die Briefmarke mit dem Sujet des neuen Amriswiler Wahrzeichens erscheint erst am 8. Mai. (red.)

Revanche gegen Flawil geglückt

Mit Flawil 1 gastierte zwar nur der Tabellenletzte in der Oberfeldhalle, doch hatte dieses Team die Damen des HC Amriswil im Hinspiel besiegt. Revanche war angesagt und je länger die erste Halbzeit dauerte, desto besser nutzten die Amriswilerinnen ihre Chancen und konnten langsam davonziehen. Der 5-Tore-Vorsprung zur Pause blieb auch in der zweiten Halbzeit zunächst bestehen, ehe es dem Heimteam gelang, während rund einer Viertelstunde kein Tor zu kassieren und so den Vorsprung weiter auszubauen. 18:8 siegten die HCA-Damen am Ende. Heute Samstag um 17.30 Uhr treten sie erneut zu Hause an. Gegner ist Rover Wittenbach. (cmü)

Fit mit Turmspringerin Jacqueline Schneider

Die 14 Jahre Leistungssport an der Weltspitze im Wasserspringen waren für Jacqueline Schneider eine prägende Zeit. Hartes Training bestimmte ihren Alltag. Jetzt hilft sie als Gesundheitsexpertin Menschen, die eine ganzheitliche und individuelle Gesundheitsberatung suchen. Fit hält sie sich unter anderem auf dem weich-elastischen Federboden «kyBouncer». Heute Samstag von 10 bis 16 Uhr geben Jacqueline Schneider und ihr Mann Jörg Walcher, ein ehemaliger Profi-Snowboarder, am kybun-Event in der Impuls Drogerie in Amriswil Tips für einen gesunden Alltag. Besucher können gleich selbst ausprobieren, wie viel Spass Bewegung macht. (pd)

Jubilos Vocal Jazz im Kulturforum

«Workin' on a Groovy Thing» lautet das diesjährige Motto der Jahreskonzerte des Jazzchors Jubilos. Tatsächlich haben die rund 20 Sängerinnen und Sänger hart am Groove, aber auch an den leiseren Tönen gearbeitet und freuen sich nun, das neue Programm vorzustellen. Die verschiedenen Stimmungen der bekannten Jazzstandards werden einmal a cappella, einmal mit Pianobegleitung nuanciert, mal fetzig, mal romantisch, vorgetragen. So heute Samstag um 20 Uhr im Amriswiler Kulturforum. Der Eintritt ist frei; Kollekte. (pd)